



La deuda de la capital del país es manejable, según calificadoras.

FOTO: SHUTTERSTOCK

# Ciudad de México con deuda manejable: Fitch

Salomón Rodríguez

cesar.rodriguez@eleconomista.mx

CALIFICADORAS INTERNACIONALES mantienen la confianza en la deuda que actualmente tiene la ciudad de México, misma a la que le otorgan el mayor rango de confianza.

Fitch Ratings ratificó la calificación de “AAA” correspondiente a la calidad crediticia de la Ciudad de México, además de comentar que la Perspectiva Crediticia es Estable.

La agencia calificadora, reveló que la calificación de la CDMX se sustenta en lo dispuesto en el Artículo 1 de la Ley General de Deuda Pública, por lo que su contratación está sujeta a la aprobación del Congreso de la Unión y se rige por los lineamientos marca-

## 71,000

### MILLONES

de pesos es la deuda actual de la CDMX.

dos por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

En tales circunstancias, la calidad crediticia de la deuda de la CDMX es igual a la del Gobierno Federal, es decir, “AAA”.

Alfredo Saucedo, director de Finanzas Públicas de Fitch Ratings, consideró que lo anterior es importante porque en una escala supranacional en escala nacional, la deuda de la ciudad se considera parte de su deuda Federal.

“Entonces, al final de cuentas la calificación está muy atada a la Ley General de Deuda y básicamente es por eso que es Triple A”, explicó.

Standard and Poor’s cambió la perspectiva de México desde estable a negativa a causa de un aumento de la deuda gubernamental, por lo que podría bajar a la nota “BBB” en los próximos dos años.

Édgar Amador, titular de Finanzas de la Ciudad de México, reconoció que a pesar de que la deuda de la CDMX es la más alta del país, es triple A, considerada como la de mayor calidad, además de ser los pocos emisores que tiene este calificación, ya que hasta hace poco Pemex y la CFE perdieron ese nivel.

Al primer semestre del 2016, las

entidades con mayor deuda son la Ciudad de México con 71,000 millones de pesos, Nuevo León con 64,000, Chihuahua tiene una deuda de 46,000 millones, Veracruz con 43,000 y el Estado de México con 43,000 millones de pesos.

Datos de la Secretaría de Finanzas de la ciudad de México indican que como porcentaje del PIB de la ciudad, la deuda representa sólo 2.5% contra 3.1% promedio nacional de las entidades federativas.

Moody’s indica que la iniciativa de reforma política del Gobierno de la CDMX busca modificar varios aspectos relacionados con la situación legal del DF, entre los que destaca el darle una mayor autonomía con respecto al Gobierno Federal.